



*Fühlen sich sichtlich wohl im ags
(von links): Elke Steinhauer, Mieke
Smeyers, Claudia Kammler-Rhein.
Foto: Axel Küppers*

Drei langjährige Mitarbeiterinnen

Kempen, 15.05.2023 - Im ags-Team herrscht eine hohe Verbundenheit zum Gesundheitszentrum Stefelmanns. So sind die drei Mitarbeiterinnen Elke Steinhauer, Mieke Smeyers und Claudia Kammler-Rhein insgesamt seit 77 Jahren in der physiotherapeutischen Praxis tätig. Mit ihrer Kompetenz, ihrer Zugewandtheit und ihrer empathischen Herangehensweise haben die drei Frauen den Geist des Gesundheitszentrums über Jahrzehnte geprägt.

Die Dienstälteste in diesem Trio ist Drs. (NL) Mieke Smeyers. Das ags gibt es seit 35 Jahren - die Niederländerin ist seit 32 Jahren dabei und hat die Anfänge der Praxis in Kempen noch hautnah miterlebt und mitgestaltet. Die Bewegungswissenschaftlerin, die in Venlo lebt, ist auch spezialisiert auf die Medizinische Trainingstherapie (MTT) und die Manuelle Lymphdrainage. Darüber hinaus ist die Physiotherapeutin Präventions- und Gesundheitstrainerin für Kinder.

Ebenso fundiert ist die fachliche Qualifikation von Claudia Kammler-Rhein. Die gebürtige Kölnerin, die heute in Kempen lebt, ist seit 2001 dem ags treu. Neben MTT ist die Physiotherapeutin spezialisiert auf Beckenbodentraining, Palliativ Care sowie Manuelle Lymphdrainage. Außerdem ist sie Präventions- und Gesundheits-Trainerin.

Elke Steinhauer ist für viele Gesundheitsgäste des ags die „gute Seele“. Die Rheinländerin, die seit langem in Kempen lebt, arbeitet seit dem Jahr 2000 bei Stefelmans. Als Rezeptionsfachkraft ist die gelernte Drogistin meist die erste Ansprechpartnerin für die Patienten, die ihre ruhige und herzliche Art schätzen. Nachdem Elke Steinhauer bereits in den wohlverdienten Ruhestand getreten war, spürte sie eine derart große Verbundenheit zum ags, dass sie sich gerne überreden ließ, zurückzukommen an alte Wirkungsstätte. Neben den Anmeldeverfahren ist die Office-Mitarbeiterin auch für das Rechnungswesen zuständig.

„Bei unserem Jubiläum 35 Jahre ags ist mal wieder deutlich geworden, wie treu unsere Mitarbeitenden unserem Institut verbunden sind und mit welcher Begeisterung sie ihrer physiotherapeutischen Arbeit nachgehen“, sagt ags-Inhaber Drs. Ruud Stefelmans. Das sei nicht nur bei Elke Steinhauer, Mieke Smeyers und Claudia Kammler-Rhein der Fall, sondern bei allen anderen im Gesundheits-Team des ags. Ruud Stefelmans: „Darauf muss man einfach stolz sein und sich bedanken!“

<http://ags-kempen.de/>

ambulantes gesundheitszentrum stefelmans

... vermittelt seit dreieinhalb Jahrzehnten in Kempen neben der klassischen Physiotherapie Module zu Gesundheit - individuell, in der Gruppe und extern im Unternehmen. Hierfür stehen sowohl eine große und nach modernsten Kriterien eingerichtete Praxis mit multifunktional nutzbaren Trainingsräumen als auch ein qualifiziertes Gesundheits-Personal bereit. Das Training im Rehabereich sowie für das eigene Wohlbefinden findet im ags vielfältige Anwendungen. Zentral ist das VITAGS Gesundheitstraining. Kurse und Workshops zu Themen wie Faszien, Wirbelsäule oder Autogenes Training gehören ebenso dazu wie Betriebliches Gesundheits-Management. Das ags-Team kümmert sich ferner um Aspekte wie Stress, Ernährung, Burnout, Prävention, Prehabilitation oder Gesundheits-Fragestellungen, etwa zu Onkologie, Demenz, Herz-Kreislauf, Schwangerschaft, Parkinson.

Folgen Sie uns auch auf Facebook und LinkedIn:

[facebook.com/ags.kempen/](https://www.facebook.com/ags.kempen/)

[linkedin.com/company/ambulantes-gesundheitszentrum-stefelmans/](https://www.linkedin.com/company/ambulantes-gesundheitszentrum-stefelmans/)

#ags #stefelmans #physiotherapie #physio #vitags #kempen #35jahreags #treue #gesundheitsteam #team #belegschaft #gesundunterwegs #professionalsinbewegung #beratenbegleitenbehandeln #gesundtrainieren #alltagsbezogen